

La foire du numérique

J'étais en train d'écouter mon balladeur MP3 à disque dur (un iRiver H120) lorsque je me suis dit que c'était vraiment fou ... Entre le téléphone portable, le lecteur MP3, l'appareil photonumérique et l'assistant personnel, je suis entouré d'électronique dont j'aurai bien du mal à me passer.

Certes, le sujet de cet édito n'est pas nouveau, mais force est de constater qu'aujourd'hui cela prend des proportions incroyables. Oui, on peut dire que je suis un geek (il suffit que je liste tout ce que j'ai acheté depuis maintenant 10 ans pour convaincre n'importe qui), mais je suis aussi un modèle de raison. Je n'achète pas sur des coups de tête (mais quelques fois sur des coups de coeur).

Suite de l'édito

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 21 avril 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5448-foire-numerique.html>